

Openclasses del Máster en Planificación Digital en Ortodoncia y Cirugía Ortognática

Las Openclasses se celebrarán a lo largo del curso académico y serán un total de cinco, impartidas por expertos en el área de Ortodoncia y Cirugía Ortognática.

Profesores



Dr. William Arnett

El Doctor William Arnett es Graduado por la Universidad del Sur de California y especialista en Cirugía Oral y Maxilofacial por la Universidad de Los Ángeles - UCLA.

Su trabajo se centra en la cirugía de reconstrucción facial y en la investigación en este campo.

Actualmente, trabaja como Profesor en el Departamento de Cirugía Oral y Maxilofacial de la Universidad de Loma Linda y en la Universidad de Texas, entre otras. Además, es autor de numerosos artículos e investigaciones en publicaciones y revistas de alto impacto.



Dr. Maurice Mommaerts

El Doctor Maurice Mommaerts es Diplomado en Cirugía Maxilofacial y Cirugía Plástica por la Universidad de Chile y está especializado en Cirugía Plástica por la Universidad de Miami.

Actualmente, trabaja como Profesor en el Departamento de Cirugía Plástica Facial en la Universidad Ziekenhuis de Bruselas y es Miembro Honorífico en la Sociedad Española de Cirugía Plástica Facial.



Dr. Roberto Macoto

El Doctor Roberto Macoto es Titulado en la Facultad de Odontología de la Universidad de São Paulo.

Es Cirujano Maxilofacial y creador de un protocolo de diagnóstico.

Actualmente, trabaja como Profesor en el Curso de la Excelencia en Ortodoncia de Dental Press y dirige el Instituto Macoto Cerveira, dedicado al campo de la Cirugía Ortognática.



Dr. Simonas Grybauskas

El Doctor Simonas Grybauskas es titulado en Medicina por la Universidad de Lituania y especialista en Cirugía Oral y Maxilofacial.

Actualmente, trabaja como Profesor en el Departamento de Cirugía Oral y Maxilofacial de la Universidad de Vilna y en el Departamento de Cirugía Plástica y Reconstructiva en la Universidad de Lituania.



Dr. Julio Cifuentes

El Doctor Julio Cifuentes es Titulado en Cirugía Dentista, Bucal y Maxilofacial por la Universidad de Chile.

Actualmente, trabaja como Cirujano Maxilofacial en la Clínica Alemana de Santiago y está especializado en Cirugía Bucal y Trastornos del sueño.



Dr. Leandro Velasco

El Doctor Leandro Velasco es Graduado en Odontología en la Universidad de São Paulo y especialista en Cirugía y Traumatología Bucomaxilofacial del Consejo Federal de Odontología.

Actualmente, trabaja como Jefe del Servicio de Cirugía y Traumatología Maxilofacial del Hospital de la Cara de São Paulo.

Universidad Oficial

La Universidad Internacional de La Rioja (UNIR) es una universidad de titularidad y gestión privada, aprobada por el Parlamento de La Rioja, mediante la Ley de reconocimiento, 3/2008 de 13 octubre. Su estructura, organización y funcionamiento han sido diseñados desde su origen conforme a los parámetros y requisitos del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).



Clases online cuando y donde quieras

Nuestro Campus Virtual está abierto los 365 días del año las 24 horas del día.



Tu propio tutor personal

Siempre disponible por teléfono o email, para aconsejarte y guiarte, mejorando tu experiencia en la universidad.



Formación interactiva

Podrás compartir dudas e inquietudes con tus profesores y compañeros a través de foros y chats.



Evaluación continua

Realizarás trabajos, ejercicios y actividades a lo largo del curso, que te ayudarán a llegar preparado a los exámenes.